

A5 Tronçon Auvernier Est – Serrières

Déconstruction d'une partie des anciens abattoirs à Serrières

Dans le cadre des travaux liés au tunnel de Serrières, le Service des ponts et chaussées procédera dès lundi 24 octobre 2011 à la déconstruction de trois bâtiments du complexe des anciens abattoirs de Serrières. Un déplacement de quelques mètres de la RC5 sera également opéré dans le cadre de ce chantier, ce qui entraînera certaines perturbations du trafic routier.

Les anciens abattoirs de Serrières qui seront déconstruits dès lundi 24 octobre se trouvent sur la future emprise du quai Philippe-Suchard (route cantonale 5 – RC5). En effet, la nouvelle géométrie de l'autoroute et l'allongement de la bretelle d'entrée direction Lausanne nécessitent le déplacement de la RC5 de quelques mètres au Nord. Celle-ci sera par ailleurs élargie pour permettre la création de deux bandes cyclables.

L'autoroute et la route cantonale seront séparées par un mur antibruit dont la construction débutera en 2012 à l'emplacement de la route actuelle. Le déplacement de la RC5 doit par conséquent avoir lieu avant ces travaux.

La déconstruction des bâtiments n'aura que peu de conséquences sur le trafic routier empruntant le quai Philippe-Suchard ou la rue Martenet. Une circulation alternée par palettes ou par feux pourra être mise en place pour certaines phases ponctuelles, notamment lors de l'abattage des façades Sud des bâtiments longeant la RC5. Quant aux piétons, ils seront invités à emprunter la rue Erhard-Borel. En revanche, des perturbations sont attendues lors de la réalisation du déplacement de la RC5.

Le Service des ponts et chaussées remercie les usagers et les riverains de l'A5 de leur compréhension pour les inconvénients dus aux conditions particulières de ce chantier et les prie de bien vouloir se conformer strictement à la signalisation temporaire mise en place pour ces travaux.

Pour complément d'information:

Adrien Pizzera, ingénieur cantonal adjoint et chef du bureau de l'achèvement de la N5 au Service des ponts et chaussées, tél. 032 889 67 13.

Neuchâtel, le 21 octobre 2011